

Peugeot gestaltet Presseseite neu

Peugeot hat seine Presseseite im Internet neu gestaltet. Die bekannte Adresse www.peugeot-presse.de präsentiert sich in neuem Design und mit erweiterten Inhalten. Akkreditierte Journalisten und Medienvertreter finden nun außer den aktuellen Meldungen, Pressemappen, Fotos und Videos auch Informationen zu den Themenbereichen Unternehmen, Motorsport und Historie.

Die zentralen Themenbereiche „Presstexte“, „Mediathek“, „Technik/Preise“ und „Unternehmen/Wirtschaft“ stehen in der obersten Menüleiste. Die Baureihen sind horizontal in einer Menüleiste aneinandergereiht. Zentrale Bereiche wie die Suche nach Texten und Bildern sowie der Link zu den Ansprechpartnern in der Presseabteilung von Peugeot sind nun leichter zu finden und befinden sich auf großen, dunkelblauen Feldern auf der rechten Seite des Redaktionsservices. Auf einen Blick wird dort auch eine Übersicht über die neusten Fotos und Videos gegeben. In der Rubrik „Mediathek“, wo Fotos und Videos heruntergeladen werden können, gestalten sich nun der Download oder das Hinzufügen zum Warenkorb übersichtlicher und einfacher. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

Willkommen, Herr Schmidt

Sieg für Craig Breen und den Peugeot 208 T16 in Lettland

09.02.2015

Mit einer perfekten Leistung bei der Rallye Liepāja in Lettland feierten Craig Breen und Beifahrer Scott Martin im Peugeot 208 T16 den zweiten Sieg ihrer Karriere in der Rallye-Europameisterschaft. Das Duo aus der Peugeot Rally Academy ist damit vor seinem nächsten EM-Start in Irland ...



Peugeot Style-Sondermodelle mit dem gewissen Etwas - Exklusiv-Serie umfasst jetzt sieben statt fünf Modellreihen

05.02.2015

Auch 2015 können Peugeot Fahrer Stil beweisen, denn die beliebten Sondermodelle Style ...



Sonderausstellung im Peugeot Museum - Gleich fünf wichtige Modelle feiern 2015 runde Geburtstage

03.02.2015

Gleich fünf wichtige Modelle aus der 125-jährigen Automobilgeschichte von Peugeot ...



Peugeot 308 GT - Zwei dynamische Varianten für das französische Erfolgsmodell

30.01.2015

Mit ausgezeichnetem Design, hoher Qualitätsanmutung, dem innovativen i-Cockpit und ...



30 Jahre Peugeot Produktion in China - Erfolgreiches Engagement auf dem global größten Automarkt

29.01.2015

Ein eindrucksvolles Ergebnis zu einem beeindruckenden Jubiläum: Passend zum 30. Jahrestag ...



Noch athletischer: der neue RCZ GT-Line - Peugeot optimiert Modellreihe des beliebten Sportcoupés

27.01.2015

Zum Jahresstart hat sich auch die Löwenmarke in puncto Sportlichkeit einiges vorgenommen: ...



Peugeot Design Lab entwirft Luxus-Uhr - Schweizer Uhrenmanufaktur nutzt Peugeot Designkompetenz

22.01.2015

Die Geschichte von Peugeot ist seit über 200 Jahren auch die Geschichte einer ...

MEHR

Suche Presstexte

Suche Mediathek

Ansprechpartner

Meistgelesen

- Noch athletischer: der neue RCZ GT-Line - Peugeot optimiert Modellreihe des beliebten Sportcoupés (Presstext vom 27.01.2015)
- Peugeot 208 mit neuen Euro 6-Motoren - Kompakter Löwe wird noch umweltfreundlicher und sparsamer (Presstext vom 20.01.2015)
- Peugeot 308 GT - Zwei dynamische Varianten für das französische Erfolgsmodell (Presstext vom 30.01.2015)

NEUSTE BILDER

MEDIATHEK

- Peugeot 208 Limousine (Bild vom 09.02.2015)
- Peugeot 208 (Bild vom 09.02.2015)
- Peugeot 308 Limousine (Bild vom 05.02.2015)
- Peugeot 2008 (Bild vom 05.02.2015)
- Peugeot 604 (Bild vom 03.02.2015)

NEUSTE VIDEOS

- Peugeot 308 Limousine (Video vom 30.01.2015)
- Peugeot 308 SW (Video vom 30.01.2015)

Peugeot-Medienseite www.peugeot-presse.de